



**Donnerstag, 31. Mai 2012, 20.00 Uhr**  
**Gemeindesaal der Israelitischen Gemeinde Basel**  
**Leimenstr. 24, 4051 Basel**

## **Das Theaterprojekt "Yalla!" – ein Blick hinter die Kulissen**

**Interview mit der Theaterregisseurin Dalit Bloch und dem Filmemacher Benno Hungerbühler / Erster Einblick in Szenen des begleitenden Dokumentarfilms / Spendenaufruf zur Fertigstellung**

Dank ihres grossen persönlichen Engagements ist es der Basler Theaterfrau **Dalit Bloch** gelungen, ein Völker verbindendes Kulturprojekt umzusetzen, das 2010/11 für viele positive Schlagzeilen sorgte: "Yalla!"

10 arabische und jüdische Jugendliche aus Israel erarbeiteten und dramatisierten unter ihrer Regie und dem Patronat des Vereins SalamShalom den Stoff von Gottfried Kellers Novelle „Romeo & Julia auf dem Dorfe“. Dabei ist eine bewegende Theaterarbeit entstanden, die 2010 in Jaffa/Israel Premiere feierte und 2011 für eine 3-wöchige Tournee in die Schweiz kam.

Begleitet wurde der ganze Entstehungsprozess von einem Filmteam um den Basler Filmemacher **Benno Hungerbühler**. Dieser begleitete Dalit Bloch und die Jugendlichen bei der Vorbereitung des Projekts in der Schweiz, den ersten Castings, den intensiven Proben bis zur Premiere im Arab-Hebrew Theatre in Jaffa/Tel Aviv. Das umfangreiche Filmmaterial wird im Moment zu einem abendfüllenden Dokumentarfilm verarbeitet.

Exklusiv werden wir am 31.Mai 2012 erste Einblicke in den Film erhalten.

Beide Künstler werden persönlich anwesend sein. Sie berichten von ihren intensiven Erfahrungen während der Theater- und Filmarbeit in Israel und im Westjordanland und erzählen, wie es mit dem Projekt - im Sinne der Nachhaltigkeit - weitergehen soll.

**Brigitte Bos**, Vorstandsmitglied CJA beider Basel und Stadtpräsidentin Laufen, wird diesen spannenden Abend moderieren.

